
 

                                                                        Choluteca 13 de Mayo 2017 

                                                                        Fiesta de la Virgen de Fátima 

Muy queridos amigos y colaboradores: 

Les envío un afectuoso y agradecido saludo desde Choluteca, donde me quedé varado 

porque no me di cuenta que mi VISA USA se había vencido desde hacía dos meses. Cuando 

llegué al aeropuerto de Tegucigalpa, listo para tomar el avión, pasaron mi pasaporte por el 

chismoso detector de visas y me dejaron en tierra!! 

Créanme que lo lamento en el alma porque 

después de 40 años de “furgoneo” intensivo, es la 

primera vez que falto a la cita con esa generosa 

comunidad cristiana de Miami.     Además, me 

encanta encontrarme con ustedes “al pie del 

furgón”, saludarlos, agradecerles personalmente, 

hablar de religión…de política o de cualquier 

bobería y “componer el mundo”  compartiendo 

alegremente un café o pastelitos de guayaba con 

queso…  mientras se van llenando los trailers. 

Yo pensaba que el trámite de renovar la visa fuera rápido, para poder viajar  tres o cuatro días 

después, pero no ha sido así… hice todo el papeleo de solicitud de renovación de visa pero 

todavía estoy esperando que me devuelvan mi pasaporte con una Visa válida por 10 años… 

¡Ojalá que también me sirva para presentársela a San Pedro y no me vaya a dejar afuera! 

Generalmente, mientras viajo para Miami y al llegar a la 

“capital del exilio” siento gran alegría. La misma alegría 

que siento cuando, terminado el trabajo, vuelvo de 

regreso y me voy acercando a Choluteca.  ¡Alegría de ida 

y vuelta!  Esta vez,  se me frustró el viaje por una 

estupidez tan grande como una visa no renovada a 

tiempo. Créanme que, por primera vez, estuve triste y 

“@!!%W$&Z&” durante todo el viaje de regreso a 

Choluteca… Además, están arreglando la carretera y el 

viaje, que antes duraba un par de horas, nos tomó casi 

cinco.  Los muchachos llegaron a Miami antes que yo a Choluteca. 

Pero nada sucede por casualidad… “Ni se nos pierde un pelo de la cabeza" sin que Dios 

intervenga. (Lucas 21,18)     ¡Cuánto más debe haber intervenido para que esto me sucediera!  

Sin embargo, para decirles la verdad, yo mismo no entiendo todavía cómo pude no chequear 

mi pasaporte antes de viajar. Pero estoy seguro que existe alguna razón, la acepto en la fe y 

doy gracias a Dios por la esperanza y la alegría  de volver a verlos antes que termine el 2017.  

No sé si todavía estoy a tiempo de hacerles un pedido de última hora… pero “la peor 

diligencia es la que se hace”:  Estamos renovando nuestro VIVERO que había estado un poco 

abandonado por falta de jardinero.  Reforestar es uno de los tantos medios de remendar el 

maltrecho equilibrio ecológico para que las próximas generaciones no se achicharren.  



Necesitamos que lleven a los contenedores todas las MACETAS PLÁSTICAS que se usan en 

los viveros. El “calentamiento global” y yo se los vamos a gradecer muchísimo. Si se 

apuran tienen todavía hasta el   Jueves 18 de Mayo para llevar las macetas al contenedor en 

St. Dominic (5909 N.W. 7 St.) 

Más de un malicioso pensará: “Este cura, aunque no pudo venir, desde allá sigue pidiendo” 

¡Es verdad!  Pero, en primer lugar, todos ustedes saben que los curas somos unos 

pedigüeños.  Entonces no hay motivo para asombrarse!   Por otra parte, lo que yo les pido no 

les cuesta nada… solo el esfuerzo de recoger las macetas y llevarlas al contenedor en lugar 

de botarlas a la basura y contaminar. Por último. Siempre es válido el viejo refrán: “Contra el 

vicio de pedir está la virtud de no dar…”  y no pasa nada!!!   No se olviden de rezar por mí. 

Saludos y bendiciones.   P. Alejandro. 
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San Francisco de Asís. Su amor a Dios                      Miami está lleno de estas flores, pero 

fue tan intenso que no se limitó a sus                         aquí no era conocida. De allá yo traje  

hermanos en la fe, sino que se extendió                     algunos pedazos de tallo  y parece que  

a toda la humanidad, los animales y las                      se adapta bien al clima de Choluteca.                                    

plantas. Por eso San Juan Pablo II lo ha                     Ya la estamos multiplicando. 

declarado Patrono de los Ecologistas. 

 

 



                              Vista parcial del VIVERO SAN FRANCISCO DE ASÍS 

       Todas estas MACETAS fueron traídas por Ustedes a los contenedores. ¡GRACIAS! 

 

 


